
（7）館林市議会だより　　　（ 4. 8. 1 ）

市政を問う !!

６ 

月 

７ 

日

向井　誠 議員（８ページ）
○新型コロナウイルスワクチン接種について 
○ヤングケアラーについて
○太陽光発電パネルについて

渋谷理津子 議員（８ページ）
○つつじが岡公園と周辺の整備について
○まちなかの整備について
○まちなか等のトイレについて

平井　玲子 議員（９ページ）
○若者支援の充実について
○養育費確保の取組について

柴田　信 議員（９ページ）
○新型コロナウイルス感染症の４回目のワクチン接種

について
○新設されたこども局と幼稚園の認定こども園化に

ついて

６ 

月 

８ 

日

篠木　正明 議員（10 ページ）
○交通安全対策について

小林　信 議員（10 ページ）
○日本遺産「里沼」について

斉藤　貢一 議員（11 ページ）
○市長の政策目標「変化対応サービス業」について

吉野　高史 議員（11 ページ）
○市長就任から１年３か月が経過したが、見えてきた

多くの課題や考え方について

※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
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お
け
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一
般
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し
た
。

　

内
容
は
広
範
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わ
た
っ
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お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。
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。）
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スマートフォンやタブレットからも視聴できます！

市議会の
ホームページ

HPをぜひご覧ください

⬅ライブ＆録画映像配信はこちら
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/tatebayashi/WebView/rd/council.html
なお、各議員の質問の様子は、次ページからの「二次元コード」を読み取るとご覧になれます。

会議録の検索はこちら➡
https://ssp.kaigiroku.net/tenant/tatebayashi/pg/index.html

市議会だよりは、紙面の都合で本会議の要旨を掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は会議録をご覧ください。
※6月定例会の会議録は、9月上旬に掲載の予定です。

https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/li/gikai/index.html 市議会トップページ➡


